

Sehr geehrte Damen und Herren,

bezugnehmend auf diverse Anfragen an das StMGP zum Konzept zur Zusammenarbeit zwischen Betriebsärzten (BA) und Impfzentren (IZ) im Rahmen der Regelversorgung möchten wir zu folgenden Punkten ausführen:

1. BayIMCO

Es besteht kein Zwang zur vorherigen Registrierung in BayIMCO zur Durchführung der Betriebsimpfungen. Die vorherige Erfassung in BayIMCO beschleunigt lediglich den Ablauf im Impfzentrum. Entsprechend der Erstimpfungen sind auch die Zweitimpftermine unverzüglich in BayIMCO zu erfassen.

2. Zweitimpfungen

Die Bestellung der Impfdosen für die Zweitimpfungen obliegt dem jeweiligen BA, auch wenn diese in Zusammenarbeit mit dem IZ verimpft und in BayIMCO dokumentiert werden.

3. Aufbewahrung der Impfdokumentation in Papierform

Der Betriebsarzt ist für die Aufbewahrung der Impfdokumentation in Papierform verantwortlich. Die Impfung erfolgt in Verantwortung des Betriebsarztes, das Impfzentrum leistet nur logistische Unterstützung. Insofern handelt es sich der Wertung nach um vom Betriebsarzt durchgeführte Impfungen, weshalb dieser auch für die Aufbewahrung der Impfdokumentation in Papierform verantwortlich ist.

4. Abrechnung

Die Art und Weise der Abrechnung ist grundsätzlich in der CoronaimpfV vom 01.06.2021 geregelt, welche wir Ihnen als Anlage zuleiten. Die Abrechnung der betriebsärztlichen Leistung erfolgt gegenüber der Kassenärztlichen Vereinigung (§ 6 Abs. 6).

Wenn ein Arzt des IZ den BA bei der Impfung unterstützt, ist er hierbei für das IZ tätig und rechnet wie gewöhnlich ab.

5. Unterstützungsrahmen der IZ

Die Unterstützung durch die Impfzentren ist im Rahmen der bestehenden Kapazitäten vorgesehen. Maßgeblich ist jeweils eine bilaterale Absprache zwischen Betrieb und Impfzentrum.

6. Verwendung übrig gebliebener Impfdosen

Übrig gebliebene Impfdosen (auch durch Mehrfachentnahme) aus dem Kontingent der Betriebsärzte können vom Impfzentren für eigene Impfungen nur verwendet werden, um diese vor dem unmittelbaren Verfall (z.B. angebrochene Mehrdosenbehältnisse) zu bewahren.

Ihre Taskforce Impfstrategie

Bayerisches Staatsministerium für Gesundheit und Pflege
Taskforce Corona-Pandemie
Impfstrategie-Corona